
COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Comité Ministériel de l'Union Monétaire de l'Afrique Centrale (UMAC) s'est réuni en session ordinaire le 05 juillet 2018 à Yaoundé en République du Cameroun, sous la présidence de **Monsieur Jean Marie OGANDAGA**, Ministre de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du Développement Durable de la République Gabonaise, Président en exercice du Comité Ministériel de l'Union.

A l'entame de cette session et au titre des rapports avec le Fonds Monétaire International (FMI), le Comité Ministériel a suivi avec intérêt la communication faite par la délégation du FMI conduite par le Directeur de son Département Afrique, Monsieur ABEBE SELASSIE et comprenant notamment, l'Administrateur pour l'Afrique Centrale et l'Afrique de l'Ouest ainsi que le Représentant Résident au Cameroun de cette institution. Cette communication qui avait pour toile de fond l'évaluation de la situation économique de la CEMAC, ainsi que celle des mesures structurantes prônées par le FMI, a été suivie de fructueux échanges ayant permis de mettre en exergue les efforts entrepris au niveau des pays membres pour juguler la crise en cours.

Après avoir suivi la communication du Département Afrique du FMI, le Comité Ministériel a poursuivi ses travaux.

Il a examiné la situation des réserves de change évoquant ensuite l'évolution récente de la situation macroéconomique au niveau mondial et sous-régional ainsi que les perspectives pour l'année 2018, le Comité Ministériel a rappelé le contexte marqué par le renforcement de la reprise de l'activité économique mondiale, une légère augmentation des cours des principaux produits de base exportés par les pays de la CEMAC, par une hausse de la production pétrolière et un repli continu des investissements publics.

S'agissant de la mise en œuvre de la convention BEAC/BDEAC, le Comité Ministériel a décidé de saisir l'Assemblée Générale de la BDEAC aux fins d'appropriation, puis de mise en œuvre des recommandations issues de l'audit diligenté par la COBAC.

Le Comité Ministériel a examiné le rapport d'activité 2017 du Comité de Stabilité Financière de l'Afrique Centrale et a également suivi avec intérêt la présentation qui lui a été faite sur, respectivement, le financement du Groupe d'Action contre le Blanchiment en Afrique Centrale, l'évolution du marché financier de la CEMAC et l'enquête sur la dette des Etats de la CEMAC.

Enfin, au titre des décisions individuelles, le Comité Ministériel a procédé à la désignation d'un Commissaire suppléant pour le Cameroun à la COBAC d'une part, et de deux membres du Comité de Politique Monétaire de la BEAC, d'autre part.

Commencée à 10h 20mn, la session du Comité Ministériel a pris fin à 16h 40mn./-



Le Président du Comité Ministériel,

Jean-Marie OGANDAGA

